

平成28年度 全国安全週間

平成28年7月1日(金)～7月7日(木) ◇準備期間：平成28年6月1日～6月30日◇

- 積み下ろし作業中の、**荷台からの墜落・転落**に注意しましょう
- 鋼材、資材**の積み下ろし作業中の、手・指・足のはさまれ事故に注意しましょう
- ハウス、トイレ**の積み下ろし作業時の、**脚立・屋根からの転落**に注意しましょう
- 敷き鉄板**の積み下ろし作業時、**ユニック作業**に注意しましょう

事故を起こしてから、後悔してどうする？

「なれた道・なれた仕事」 に注意！

交差点 信号が、「青」に変わった！ チョット待て！ もう一度、安全確認しよう

バックは・・・『カメが歩くスピードの気持ちで！』

車間距離を十分にとろう！ 滑って、追突を未然に防止しよう

車が動いているときは、いかなる場合も 常に、100%運転に集中しましょう

2時間ごとに、15分休憩で 守ろう！ 自分の命

”1人で作業” 荷台からの”転落”、”はさまれ” 事故に注意しましょう

子供・高齢者は、動く赤信号！

守ろう！ 子供と高齢者！

死亡労災、過去20年最多 労働基準監督署が非常事態宣言

ヘルメットの未着用など不安全な行動が原因
作業に潜む目に見えない危険の予測力の育成が急がれる

(2016/06/25)

岩手県の二戸労働基準監督署は24日、死亡労働災害多発非常事態宣言を初めて発令した。同署管内では24日現在で5件の労災死亡事故が発生しており、過去20年の同時期では最多件数。ヘルメットの未着用など不安全な行動や環境が原因とみられる労災事故が多く、作業に潜む目に見えない危険の予測力の育成が急がれる。

札幌新琴似 信号・横断歩道の無い場所 横断中の70歳男性死亡

2016.6.26 13:00

25日午後9時25分、札幌市北区新琴似の道道で、会社員の男性(47)のワゴン車が、徒歩で横断中の会社員の男性(70)をはねた。はねられた男性は頭を強く打ち、病院で26日に死亡した。2人はいずれも現場近くに住んでいた。北署によると、現場は片側2車線の直線で近くに信号や横断歩道はなかった。

車の左側のミラーと接触、自転車の男性重傷

◇左側を走行している自転車(歩行者)をみかけたら、できるだけ間を確保しましょう◇

2016年06月25日 10:10

24日午後5時ごろ、千葉県の国道で、自転車の80歳ぐらいの男性が、後ろから来た会社員女性(40)の車と接触し、肋骨骨折などの重傷を負った。警察で男性の身元確認を急ぐとともに事故原因を調べている。男性は道路左側を走っていたところ、女性の車の左側ミラーなどと接触したらしい。

信号機や一時停止線のない交差点、右折の軽乗用車と直進トラックが衝突

軽乗用車の92歳女性死亡

◇交差点、右折時は・・・直進車はもちろん、右からの横断歩行者・自転車にも注意しましょう◇

2016年06月24日 10:53

23日午前9時10分ごろ、千葉県の交差点で、右折しようとしたとみられる軽乗用車が直進してきたトラックと衝突。軽乗用車の無職の女性(92)が全身を強く打ち搬送先の病院で死亡が確認された。トラックの会社員男性(47)は軽傷。同署によると、現場は信号機や一時停止線のない交差点。

はみ出し 郵便配達バイクと正面衝突

バイクの男性死亡、車を放置して逃走、ひき逃げ

◇もしも、もしも、もしも、・・・のときは・・・まず、救護◇

2016年6月25日(土)5時57分

24日午後4時すぎ、千葉県の県道で、バイクで郵便配達をしていた男性(50)が対向車線をはみ出してきた乗用車と正面衝突しました。近くを通り掛かった警察官が110番通報をして、男性は病院に搬送されましたが、全身を強く打って骨盤骨折などで死亡しました。乗用車の運転手は現場に車を放置したまま逃走しました。警察は車の所有者の割り出しを進めるなど、ひき逃げ事件として捜査しています。